



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

DOM-ROM : Guyane

Question écrite n° 102459

Texte de la question

M. Gabriel Serville attire l'attention de Mme la ministre des outre-mer sur la situation des amérindiens de Guyane, véritables oubliés de la République. Un an après le rendu du rapport de la députée Marie-Anne Chapdelaine et la sénatrice Aline Archimbaud, il lui demande de bien vouloir livrer un état d'avancée des recommandations de ce rapport.

Données clés

Auteur : [M. Gabriel Serville](#)

Circonscription : Guyane (1^{re} circonscription) - Gauche démocrate et républicaine

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 102459

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : Outre-mer

Ministère attributaire : Outre-mer

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [7 février 2017](#), page 917

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)